

Ständeratspräsident

Heute soll Germann gewählt werden

BERN Erstmals seit 40 Jahren soll mit Hannes Germann (SVP) heute wieder ein Schaffhauser Ständerat an die Spitze der kleinen Kammer gewählt werden. Für das Amt des Nationalratspräsidenten, der als höchster Schweizer gilt, steht Ruedi Lustenberger (CVP/LU) zur Wahl. Wie üblich finden die Wahlen am ersten Tag der Winter-session statt. Die Wahl gilt als Formsache, einzig die Anzahl Stimmen, die ein Kandidat erzielt, variiert und gibt Rückschluss auf den Rückhalt eines Kandidaten. Im Anschluss an die Rats-sitzung findet in Bern ein Apéro statt. Die Wahlfeierlichkeiten in Schaffhau-sen folgen am Mittwoch. *(sk)*